



生徒指導だより

2月号

令和3年2月2日

一宮市立浅井中学校

～好きです 笑顔の浅井中～ “For you” and “With you”



マナーを守って安全な登下校

2月に入りました。毎日寒い日が続いていますが、生徒たちは、朝早くから爽やかにあいさつをして、元気よく登校しています。とても清々しい気持ちになります。

しかし、スラックスやブレザー、防寒着のポケットに手を入れたまま登下校する生徒や、マフラー や ネックウォーマーなどで目や耳の近くまでおおい、背中を丸めて、下を向きながら登校する生徒も見かけます。こうした行為は、転倒しそうな時に自分の身を守れなかったり、車や自転車などが近づいてきたときに気づけなかったりして、大きな事故につながる危険があります。

学校でも、下校時に街頭に立って声かけをしたり、車で巡回をしたり、登下校時の交通安全指導を行っています。登下校時の交通事故などは、未然に防ぐことができるものも多いです。ご家庭でも、登下校の安全について、次の点をいっしょにご確認ください。



□ 決められた通学路を守って登下校していますか？

学校には、安全の確保ができる、決められた通学路があります。登下校時には決められた通学路を利用して、安全な登下校を心掛けましょう。

通学路にある「子ども110番の家」を確認しておきましょう。また、すぐに避難できるような場所なども確認しましょう。

□ 道路の端を広がらずに歩いていますか？

道路は自分たちだけのものではありません。人も車もスムーズに通れるようお互に気を遣わなければいけません。また、他人の庭や駐車場などに入ることは、不法侵入となり、法律上の問題に発展することになります。

□ まわりに気をつけて歩っていますか？

友だちとのおしゃべりに夢中になり、周囲の確認を怠ったり、ふざけあって押し合いをしたりして、いきなり道路に飛び出しをすることは事故のもとです。

□ 家を出る時間はゆとりをもっていますか？

遅刻しそうになるとあせります。あせるとまわりが見えなくなります。朝はゆとりを持って家を出ましょう。

□ 歩道橋、横断歩道を渡っていますか？

交通ルールを守り、登下校しましょう。



2月の目標



公共物を大切にしよう

2／2(月)～13(金) ロッカーの整とんをしよう

いよいよ卒業期に向けた活動が本格的になる時期です。それに合わせ、学校生活の場を美しくしていきましょう。まずは自分のロッカーを意識して整とんするところから始めましょう。

2／16(月)～27(金) 隅々まで掃除をしよう

卒業生を送る会や卒業式が近づき、練習も始まる時期です。3年生は、3年間過ごした学校を感謝の思いを込めてできるとよいですね。1・2年生は3年生がきれいな浅井中学校を旅立ち、きれいな浅井中学校を思い出してもらえるように、隅々まで掃除に取り組みましょう。

スマートフォン・SNSと上手に付き合おう

2月となり、1・2年生は学年最後の4科テストや学年末テスト、3年生は公立高校入試が目前にせまっています。落ちついて学習に取り組むことができるよう、スマートフォンやSNSの使い方を、お子さんと見直す機会にしていただけたらと思います。また、学校でも定期的に情報モラル学習を行い、スマートフォン、SNS等の利用の仕方について指導を進めていますが、残念ながらトラブルが多く発生しています。SNS上にあがった言葉は消えません。ご家庭でもお子さんを未然にトラブルから守るために今一度、以下の点をご確認下さい。

①スマートフォンの目的を明確にする。

- 子どもにスマートフォンを持たせるときは、「何のために必要なのか」「どのように使うのか」を話し合うことが大切です。

②家庭でのルール作りをする。ルールを見直す。

- 利用場所・時間帯などを子どもと一緒に話し合いながら決めることが大切です。学校でできることは限られています。SNS等への不必要な投稿はしないなど、ご家庭で定期的な確認が必要です。

卒業式に向けて

3月6日（金）に卒業式を行います。3年生にとっては、中学校の教育課程を修了し、9年間の義務教育を無事に終えたことを確認する節目となる大切な日です。中学生として式にふさわしい身だしなみを指導しています。ご家庭でもご確認をお願いいたします。また、式当日は、卒業生・在校生ともに体育館シユーズが必要ですので、準備をお願いいたします。

なお、1年生は式の参列はせず、家庭学習となります。